



# 宇 霊 羅

第150号

班回覧

発行日：令和6年7月24日 発行者：校長 岩淵 雅明

## まちづくりKIZキャラバン

- 7月 4日(木) 小川中学校
- 7月 5日(金) 小本中学校
- 7月 9日(火) 岩泉中学校
- 7月10日(水) 田野畑中学校

本校では、高校生による出前講座「まちづくりKIZキャラバン」が3年目を迎えました。  
 今回は、早押しクイズ形式で町の抱える問題を明らかにし、本校がどのような課題探究型学習に取り組んでいるか知ってもらうとともに、中高生混在のワークショップを行い、ともに「まちづくり」について考えを深めることができました。



## KIZUKIプロジェクト 3 学年発表会

### My Career Class ～私の15分間の進路探究～

7月12日(金) 各教室

7月12日に、KIZUKIプロジェクト3学年発表会が行われました。3年生が自身の進路と真剣に向き合い、それぞれの進路に関係する題材から探究活動を行い、15分間の授業形式で発表を行いました。  
 当日は生徒だけでなく、岩泉町副町長をはじめ、管内中学校校長、学校運営協議会の方々など計10名にご参観いただき、大変有意義な発表会となりました。今回の取り組みを今後に生かし、進路目標の実現に向けて励んでほしいと思います。

### 発表の様子



お疲れさ  
ました



## 8月の行事予定

- 1日(木) 夏季休業 (～18日(日))
- 3年特別課外 (～6日(火))
- 7日(水) 3年全統模試 (～8日(木))
- 10日(土) 学校閉庁日 (～18日(日))
- 19日(月) 始業式・課題テスト・進路ガイダンス  
※給食なし・弁当持参
- 20日(火) 精神保健講話
- 20日(火) カラダWEEK① (～22日(木))
- 23日(金) 代休日7月13日野球応援分
- 27日(火) 心とからだの健康観察
- 28日(水) ジオラマ防災教室 (岩泉小学校にて)

(※予定は変更の可能性があります)

コードを読み取ってアクセスできます。  
(岩泉高校公式HP) (NOTE)





### 選手権大会 7月13日(土)

きたぎんボールパーク  
沿岸連合1-11黒沢尻北高校

7月13日、第106回全国高等学校野球選手権岩手大会において、本校は山田高校・住田高校・大船渡東高校との連合チームで、「沿岸連合」として黒沢尻北高校と対戦しました。結果はコールドゲームでの敗戦となりましたが、全校生徒による応援を背に、選手は最後まで全力で戦いました。

今大会で学んだことを糧に、今後、さらにレベルアップを図っていきたいと思います。応援していただいた皆様ありがとうございました。



## 中学生一日体験入学

### 7月18日(木) 第一体育館・各HR

7月18日の午後、中学生や保護者の方々など約100名の参加者を迎えて実施されました。例年、夏休み期間中に行っていた行事ですが、今年度は、高校生自らが案内・誘導・進行・発表係などを担い、中学生に本校の様子を知ってもらおうと、夏休み前のこの時期に開催日を変更しました。オープニングセレモニーは、郷土芸能同好会による中野七頭舞で始まり、勇壮な演舞を中学生が固唾を吞んで観覧しました。校長は挨拶の中で本校の魅力を中学生に紹介しました。生徒による学校説明やKIZUKIプロジェクトの成果発表、KIZUKIプロジェクトの模擬授業を行い、本校の特色を全面にPRしました。



## 大会結果



### 【吹奏楽】吹奏楽コンクール沿岸地区大会 7月6日(土) 釜石市民文化会館

7月6日、釜石市民文化会館で部員4名が吹奏楽コンクール沿岸地区大会に臨みました。

結果は銅賞で県大会出場は果たせませんでしたが、日頃の練習の成果を発揮し、満足のいく演奏を行うことができました。

### 【陸上競技】2024岩手県陸上競技選手権大会 7月6日～7日 ウェスタンデジタルスタジアムきたかみ 北上総合運動公園北上陸上競技場

男子 300m	中島 謙太(3年)	37.86
男子 300mH	中島 謙太(3年)	43.45
男子 5000mW	畠山 大志(2年) 9位	28:18.96
男子 砲丸投	林崎 斗真(1年) 17位	7m74



### 【陸上競技】第76回岩手県民体育大会陸上競技大会 7月20日～21日 純情産地いわてトラフィール

男子 3000mW	畠山 大志(2年) 5位	15.44.49
男子 砲丸投	林崎 斗真(1年) 13位	7m99

## 終業式・認証式・壮行式

### 7月19日(金) 会議室・各HR

7月19日、本校会議室にて、リモートで終業式・生徒会執行部認証式・全国高総文祭に出場する郷土芸能同好会の壮行式が実施されました。認証式では、新しい生徒会長の應家翔太君が今後の抱負を述べました。また、壮行式では、郷土芸能同好会へ全校生徒が激励の拍手を送りました。

